
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

評　価　項　目 A+B A B C D

1 こども園は、園の教育方針や内容をわかりやすく伝えている。 98 64.3 33.3 2.4 0.0

2
こども園は、園庭や教室、掲示物や花壇等子どもが遊び学ぶ環境の整備・充実に
努めている。 100 81.0 19.0 0.0 0.0

3
こども園は、園便りや行事に関するお手紙、学級だより、ホームページなどで
園の取り組みを適切に情報発信している. 98 78.6 19.0 2.4 0.0

4 こども園は、子どものことについて誠意を持って対応し、相談に応じてくれる。 100 76.2 23.8 0.0 0.0

5
こども園は、あいさつや身のまわりの始末などの基本的生活習慣をが身つくよう
適切に援助している。 100 81.0 19.0 0.0 0.0

6
こども園は、小学校と連携しながら、幼児・児童の成長につながるような取組を

している。
※合同避難訓練、1年生との交流（授業参観、お招き会）、５年生との交流等

100 73.8 26.2 0.0 0.0

7
こども園は、食育・健康や体力作りに向けた教育を行っている。
※野菜の栽培、運動遊び、リレー、かけっこ、縄跳び、竹馬、やっとこ、フープ 100 85.7 14.3 0.0 0.0

8
こども園は、子ども理解に努め、子ども一人一人を大切にした学級づくりに

取り組んでいる。 100 69.0 31.0 0.0 0.0

9 こどもは、こども園での出来事や保育教諭・友達のことを家庭でもよく話す。 90 66.7 23.8 9.8 0.0

10 こどもはこども園に行くことを喜び、楽しみにしている。 98 61.9 35.7 2.4 0.0

11
こどもは、こども園に入って遊びの幅が広がったり、友達との関わりなど成長が

みられる。 100 81.0 19.0 0.0 0.0

12
こども園は、家庭でのこどもの様子を聞き、保護者の相談等に親身に寄り添って

いる。（日々の交流や個人面談等） 100 64.3 35.7 0.0 0.0

13
こども園は、こどもの早寝早起きや登園時刻のに習慣を家庭と協力するように
努めている。 100 76.2 23.8 0.0 0.0

14
私は、保育参観や園の行事などに保護者が可能な限り参加できるように

努めている。 100 78.6 21.4 0.0 0.0

＊ご協力ありがとうございました。本園の教育活動に活かしていきたいと思います。

令和4年度こども園教育に関する保護者アンケートの結果
※3月実施

【評価を受けての今後の取り組み】

保護者の皆様の貴重な意見が聞ける良い機会となり、ねぎらいの言葉を頂き、嬉しく感じ、引き続き子どもたちが楽しく園生活

を過ごしていけるよう配慮していく。

今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら、行事は中止などせず、実施することが出来たが、保護者の皆様か

ら様々なご意見・ご感想があり、次年度に向けて引き続き課題と向き合い、職員一同相談しながら、より良い教育・保育が行え

るようにしていく。(保護者の意見・要望・改善については別紙にて記載されています）

A：よくあてはまる　　B：ややあてはまる　　C：あまりあてはまらない　　D：全くあてはまらない
                                                                                                    （以下の数



・こどものことを、優しく温かく受け入れて見守ってくださり、ありがとうございます。 

先生方のおかげで、こども園や周りのお友だちに慣れることが出来、安心して通うことが 

できていると思います。とても良い雰囲気だと感じます。 

 

・いつもありがとうございます。コロナ禍も大変お世話になりました。 

・途中から転園してきて 1 年半お世話になっております。とてもよくして頂いていると感じて

います。本当にありがとうございました。 

 

・１年間ありがとうございました。 

・毎日子どもたちのために、ありがとうございます。 

 

・いつもお世話になっております。年度途中での転園、娘・私自身も慣れない環境で不安も残る

スタートでしたが、先生方の暖かいサポートの下、娘は園生活を楽しんでいます。 

前園での違いも楽しみながら受入れているようです。なかなかコロナ禍ということで、先生方

やほかの保護者と関わることができずに少し残念ではありますが、来年度以降、少しずつ関わ

る機会があれば嬉しいです。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

・いつもこどもたちの成長をサポートしてくださって、ありがとうございます。 

・特になし。いつもありがとうございます。 

 

・日々の保育やこどもの様子の共有などありがとうございます。すごく感謝しております。 

こどももすごく楽しんで登園できています。藤江園長体制になり、園がすごく明るくなったよう

に感じ、（先生もこどもたちも）安心して預けられて働きに出ることができます。（先生方がいい

顔をしているのが分かります。 

 

・１年間本当にありがとうございました。楽しい時間を過ごしていたようです。 

 

改善について 

ご意見 回答 

園行事等について 

① 今後は行事の参加全て人数制限な 

く（祖父母にも）成長した姿を見せ

たい。 

 

・今年度はコロナ禍でも行事を中止することなく、感染症

対策をしながら実施していけるようにと取り組んできまし

た。感染症対策上、どうしても保護者の方が入る機会は少

なくなってしまいましたが、こどもたちは行事だけではな

く、色々な遊びや体験・経験が出来たと思っています。今後

は保護者の方も参加できる機会を増やす予定です。 ② コロナ禍で保護者は、園の中に入る

保護者アンケートご意見・ご要望まとめ 

裏面へ続く 



ことができず、教室での活動、様子

が見られず、あっという間の１年間

になってしまっていたなと感じまし

た。貴重なこども園での生活を対策

をふまえながらでも保護者が参加

できれば良かったかなと思いました 

 

 

また、今後の行事に関しての参加人数ですが、感染状況に

もよりますが、人数制限は無くご家族皆様が見に来れるよ

うにと考えております。 

③ 意見としては平日の行事で、午前で

終了した際に親子で降園をその場

で委ねてほしくないと思いました。

親と一緒に帰れる子は嬉しいサプ

ライズですが、残される子は羨まし

さとお母さんたちが帰ってしまう寂

しさで可哀そうで・・・。意向を統一

して頂けると親子共々助かります。 

 

・平日の保育参観では園の意向としては、教育時間 14 時

までは園にいといてほしいと思っています。しかし、保護者

の意向で降園する園児は必ずいるかと思います。そのた

め、残された子が楽しんで過ごせるよう職員で配慮してい

ます。ご家庭でも事前に話したり、こどもの気持ちに寄り

添い、帰ってから特別感があってもいいかもしれません。

すみませんが、配慮お願いします。 

学級経営・保育等について 

① ほし組の室内の様子が分からない

ので普段の掲示物も（この作品）を

見れるように工夫をしてほしい。ま

た、工事の期間も長いので、厳しい

かもしれませんが、こどもたちによ

る植物栽培を再開してもらえたらと

思う。 

 

・現在ほし組は工事の影響もあり、テラス側は封鎖さてい

ます。そのため、保護者に見てもらえるようにと玄関の掲

示板を活用し、作品を掲示しております。植物栽培は個別

では無く、グループで行う事が増えています。こどもたちと

一緒に自然物に触れあう機会を増やしていけたらと思い

ます 

② もう少しこどもの好奇心に寄り添っ

た対応をしてほしい。 

・詳細が分かりませんが、このように感じさせてしまったこ

とに申し訳なさを感じます。園としては今後も職員一同協

力しながら、こどもたちの興味関心を高めたり、様々な活

動に意欲と自信を持って取り組めるよう、日々の保育を計

画し、振り返ったり、実践しながら、就学に向けて子どもた

ちの成長のお手伝いをしていきます。 

③遊戯室を活用して運動遊びを増やし

てみてはどうか？ 

 

 

 

・不定期に遊戯室でも運動遊びは行っていますが、今後検

討していきたいと思います。 



その他 

① 鼻をかむときハンドペーパーのよう

な固い紙ではなく、やわらかい紙で

お願いしたい。 

 

 

・基本ティッシュペーパーで対応してはいますが、近くにな

かったり等で対応してしまったかもしれません。申し訳ござ

いません。以後気を付けていきます。 

② 先生たちの声が小さく聞き取りにく

い。 

・相手に聞こえやすい声で話ができるよう職員で共有して

いきます。しかし、マスクを常時着用していることや個別で

の内容時はなるべく周りには聞こえないようにと意識して

おり、そのため、聞こえずらい時があるかもしれません。そ

の際は気軽にお声掛けしてください。 

 

③ 保護者に対しての言葉遣いが不快

に思う時があった。 

 

・不快に感じられるような言葉遣いがあったということで、

大変申し訳ございません。保護者対応を再度見直し、職員

で徹底してまいります。 

④ 各月のクラスだより等、紙でも配布

してもらいたい。ダウンロード期限

などもあるので・・・ネットワーク環

境でによって確認したいときに見れ

ない状況があった。 

・クラスだよりなどの配布物の誤字や間違いですが、2 重

チェックをしておりますが、見落としがあったかと思われま

す。申し訳ございません。今後もこのようなことが無いよう

気を付けていきます。 

 

・配布物についてですが、次年度よりモバイルメールでは

なく新しく連絡アプリ（ルクミー）を取り入れる予定です。そ

のため期限は無くなり、いつでも観覧できる予定です。 

 

⑤ お便りの観覧期間をもう少し長くし

てほしい。 

⑥ 園（クラス）だよりやお手紙に日付

の間違いや誤字が多い気がします。 

 

 


